



Reforma eléctrica se discutirá este domingo: Morena

Mier responde a la oposición, que denunciaba el aplazamiento del debate; frente obradorista acampa en la Cámara de Diputados

MARÍA CABADAS

—nacion@eluniversal.com.mx

Mientras que legisladores del PRI y del PRD acusaron a Morena y sus aliados del PT y Verde Ecologista de querer posponer la discusión de la Ley de la Industria Eléctrica, mejor conocida como *Ley Bartlett*, el coordinador de la fracción morenista en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco, aseguró que se discutirá y votará este domingo el proyecto con los 12 puntos que propuso la oposición legislativa.

“PRIANRD, no se confundan ni quieran confundir. La reforma eléctrica se discutirá y votará el domingo con los 12 puntos que propusieron. Cada quien asuma su papel y responsabilidad frente a sus electores y la patria. ¿Va por

México o Va por Iberdrola? Ustedes decidirán libremente”, escribió en su cuenta de Twitter.

La mañana del viernes, el secretario de la Comisión de Energía, Mauricio Prieto Gómez, dijo que existe un fuerte rumor respecto a que la bancada de Morena en la Cámara de Diputados pretende posponer la discusión de la reforma, programada para este domingo, porque no pudo conseguir los 56 votos que le hacen falta para aprobarla.

El legislador llamó a Morena y a aliados a no seguir prolongando la agonía de la iniciativa y desecharla para ingresar una nueva que sí beneficie a México.

La diputada federal priista Cynthia López Castro advirtió que la bancada de Morena pretende aplazar la discusión: “Mo-

rena quiere cambiar la sesión del domingo, por más que quieran ya no conseguirán los 54 votos que les faltan. Será la primera reforma constitucional que pierden en esta 65 Legislatura”.

De acuerdo con algunas fuentes de la fracción morenista, este sábado todos los diputados del partido se iban a concentrar en un hotel de la Ciudad de México, para evitar que alguno falte. Pues una ausencia implicará la pérdida de un voto. “Aunque sea para perder, pero vamos el domingo y evidenciar el voto en contra de la oposición”, señaló.

Aseguró que para este domingo se contará con el voto a favor de la reforma eléctrica de algunos diputados del PRI y “un par de perredistas”, aunque rechazó revelar sus nombres.



Dijo que están convenciendo a diputados de Movimiento Ciudadano para que se adhieran.

De confirmarse los 11 votos de la oposición a favor de Morena, aún faltarían 46 de 57 votos para avalar la reforma eléctrica por requerir mayoría calificada.

De acuerdo con Prieto Gómez, antes de que concluya el periodo ordinario de sesiones, el próximo 30 de abril, la coalición Va por México presentará una iniciativa para el sector eléctrico.

Plantón

Desde la noche del jueves se instalaron en plantón afuera de la Cámara de Diputados los primeros integrantes del Frente Nacional Obradorista, que encabeza Armando Monter, para respaldar la reforma eléctrica

La tarde de este viernes apenas llegaban a 10 los integrantes que se instalaron en este plantón en defensa de la reforma.

La tarde de este viernes apenas llegaban a 10 los integrantes que se instalaron en este plantón en defensa de la reforma.

Monter aseguró que durante la tarde y noche de este viernes iban a llegar más simpatizantes morenistas, y estimó que este domingo serán más de 5 mil manifestantes los que estén afuera de la Cámara de Diputados.

Los manifestantes colocaron dos casas de campaña. Y en uno de los muros de la Cámara, justo a unos dos metros del acceso principal al recinto legislativo de San Lázaro, se encuentran pegadas varias cartulinas en las que se lee "AMLO no está solo", "sí a la reforma eléctrica" y "Edna Díaz, traidora vendepatria". Originario de Hidalgo, Monter rechazó que Morena esté detrás de este plantón, que, aseguró, actúa de manera auténtica para luchar a favor de la reforma eléctrica. ●



IGNACIO MIER VELAZCO

Coordinador de Morena en la Cámara de Diputados

"Cada quien asuma su papel y responsabilidad frente a sus electores y la patria. ¿Va por México o Va por Iberdrola? Ustedes decidirán libremente"

56

VOTOS

debe conseguir Morena de diputados de la oposición para que avance la Ley Bartlett.



El Frente Nacional Obradorista instaló casas de campaña y cartulinas a favor de la reforma eléctrica a un costado de la Cámara de Diputados.